



下田地域で4か月間学んだ7人に修了証書 滞在型職業訓練施設「ただ塾」閉講式

三条市下田地域に滞在しながら職業訓練を行う「ただ塾」の閉講式が3月27日、旧荒沢小学校で開かれました。

今回開講した観光アウトドアコースは、「観光関連サービス業への就職や地域の観光資源をいかして起業等を目指す方」を対象に、地場産業経営者の講話や企業見学を通じて、観光のあり方を学ぶために昨年11月28日開講しました。4か月間の訓練を終えた二期生7人には、熊倉直信塾頭から修了証書が手渡されました。また、ただ塾名誉会長の國定勇人市長は「第二、第三のふるさとと思って、いつまでもこの下田の経験を大事にしてほしい。」とエールを送りました。

ただ塾卒業生の1人で、4月から地域おこし協力隊になった末宗奈穂さんは、今年度開講するただ塾の事務局として日々奮闘しています。「ただ塾での4か月間はとても楽しくて、しかも下田ってすごくいい所だな、好きだなと思ったので、地域おこし協力隊という道を選択しました。まだ冬しか経験していないので下田の春夏秋冬を感じたいです。」と、新入隊員の期待の星です。

昨年度のただ塾で特筆すべきことは、地元から2人が受講し「下田の良さを再発見したい、下田をもっと良くしたい！」と高い志をもって学んだことです。再度の日本変革が期待される戊辰150年の今年、彼らが下田の将来を担う人財になる予感がします。

閉講式の最後に、NPO法人ソーシャルファームさんじょうの柴山昌彦理事長が「自分がこうやりたい、こうなりたいということが明確になり、それがブレなければ必ず達成できるはずです。ぜひ自分の信念を曲げずに頑張ってもらいたい」と激励しました。

ただ塾は今年度、前期【農業6次産業化従事者養成コース】と後期【アウトドア・観光従事者養成コース】を予定しています。

私たちが体験した講義の一部を御紹介します！

ただ塾 第二期卒業生 末宗さん



ただ塾 第二期卒業生 湊谷さん



アウトドア概論での「コマ。新たなアクティビティを考えるブレインストーミングでは活発な意見が出ました。」



下田の宝、大谷地和紙の歴史と文化を学び、和紙の特性をいかしたワークショップを行いました。」



課外授業としてクリスマス会を主催。下田の子供たちと歌とゲームなどで交流を深めました。」



協力隊のムードメーカー

末宗 奈穂

すえむね なほ

千葉県市川市出身。学生の頃から地域活性化に興味があり、大学在学中には都市計画を学びにアメリカの大学へ約1年間留学する。交通コンサルタント業勤務を経て、ただ塾への参加を機に2017年11月から下田に移住。

ただ塾で下田を大好きになりました。

主な活動内容

- ・滞在型職業訓練施設 ただ塾の運営
- ・地域資源活用事業

今後の目標

私が協力隊に着任したのは、ただ塾への参加がきっかけでした。塾生としてお世話になった恩返しに、塾の運営に携わり、「下田のリーダー人材」を育てる拠点にしていきたいです。また、自分が塾生の時に思いついた下田の地域資源の活用アイデアを仕事につなげられるよう具体化していこうと考えています。さらに、私の趣味である音楽をテーマに、共通の楽しみを持つ人と人を結ぶイベントを企画・実施していきたいです。



7人制サッカー日本代表

五十嵐 統哉

いがらし つねや

埼玉県さいたま市出身。小学生の頃からサッカーを始め、各年代において県選抜に選ばれた。またサッカースクールのコーチとして子供たちの才能を磨く。2017年7人制サッカー日本代表。タイナショナルインターカップ優勝。

下田地域にフットサルチームを！

主な活動内容

- ・エストレヤ下田の指導及び小学校へのサッカー巡回授業
- ・下田地域でのサッカー合宿、サッカー選手としても活動

今後の目標

私は下田地域でフットサルチームを立ち上げて、Fリーグ入りを目指しています。サッカー・フットサルを通じて子供たちに夢を届けたいです。また個人の目標としてプロを目指しています。プロを目指し活躍すること、努力する姿を子供たちに見せることで、夢を叶えるためには今何をすべきなのかを伝えていきたいと思っています。また小学校へのサッカー巡回授業等では技術だけでなく、チームワークの大切さも伝えていきたいです。

BMX フロライダー 菊池 雄 東京五輪への道



西大崎の「竹石左官店」様に作成していただいた簡易型木製ジャンプ台を使い、よりBMXレースに近い指導をしています！

子供たちへBMX 楽しい！笑顔と感覚を大切に

昨年11月から旧荒沢小の体育館を使って「BMX 体験教室」を計5回行いました。少しずつですが、下田にBMXが定着しつつあります。「BMX乗りたいから今日も来ました！」「今度はいつBMX教室をやりますか？」などの子供たちからの声がとてもうれしいです。下田地域ではまだなじみの薄いスポーツですが、BMXを身近に乗れる環境を維持していきたいとの思いで続けております。心から、御参加お待ちしております。

みーニャンの下田ネタコーナー



写真は大谷地の双体道祖神です。神社の入口にずらりと並ぶその姿に感動です！この後近くのお蕎麦屋さんに行きました。

400体以上！下田郷は「いしぶみ」の聖地！！

皆さんこんにちは、みーニャンです！下田郷は県内でも有数の双体道祖神や石仏などの「いしぶみ」が多数所在する珍しい地域ということを知っていましたか？現在の調査では400体以上が確認されました。古いものでは中世まで遡る板碑があったとのこと！これは歴史を感じるロマンですニャ～！！今後は、いしぶみの歴史的な価値をいかした地域活性化の動きに注目してくださいニャ～！

おひさま 全体 **特別割引券** 有効期限～H30年6月末日まで **営** 平日 9:30～17:00 **山口 整体師 みさ子**

70分 ¥3,900 → **¥3,400** (税込み) **場所：旧荒沢小学校** ※土日の施術に関しては前日までに要相談

35分 ¥2,000 → **¥1,500** (税込み) **要予約：080-5914-5689**

下田唯一のサッカークラブ **初めてサッカーを始める子、大歓迎！Jリーグで活躍した永井篤志コーチが丁寧に指導します！**

『エストレヤ下田』 **新しい仲間募集中！**

活動場所：旧荒沢小学校／下田体育館など
estrella.shitada@icloud.com
090-2305-6829 担当：会津(あいず)